



## „Hoamatgfui“ – Kunstspaziergang in Bruckmühl

### Beitrag

**In diesen Sommerferien wird es im Ortskern von Bruckmühl eine öffentliche Ausstellung zum Thema „Hoamatgfui in Bruckmühl“ geben. Dazu gestalten zurzeit Schülerinnen und Schüler der Justus-von-Liebig-Mittelschule sowie der Realschule Bruckmühl Bilder zu diesem Thema.**

Ebenfalls zu diesem Thema machen sich auch Künstlerinnen und Künstler Gedanken zu diesem Thema und werden dazu auch Bilder ausstellen. Diese Bilder werden auf wetterfeste Platten gedruckt und als „Kunstspaziergang“ in Bruckmühl zu sehen sein. Die Eröffnung dieser Ausstellung, die für alle kostenfrei zugänglich ist, wird am Samstag, den 29. Juli um 11:00 Uhr an der Kulturmühle sein. Das Projekt ist eine Gemeinschaftsproduktion zwischen den Schulen, den Künstlern sowie der Bürgermeister-Heinritzi-Stiftung und dem Stadtmarketing Bruckmühl.

Text: Markt Bruckmühl – Foto: Quiram



**Kategorie**



1. Kultur

**Schlagworte**

1. Bruckmühl
2. Chiemgau
3. Kunstspaziergang
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim